
ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA 1 

DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS POMBA E MURIAÉ DO ANO DE 2021.  2 
 3 

Aos dois dias do mês de setembro de 2021, realizou-se a 3ª Reunião Ordinária do Comitê da 4 

Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé do ano de 2021, 5 

realizada de forma remota na Plataforma Google Meets, sala meet.google.com/idv-ntjt-ugn. 6 

Compareceram os seguintes conselheiros, titulares e suplentes, do Comitê: Sebastião Vieira 7 

de Jesus – IEF, Eduardo Araújo Rodrigue – IGAM; Hélio Costa - PMMG; Vicente de Paulo 8 

Pinto – PM Ubá; Gilberto Gonçalves Quintão – PM Rio Pomba; Anezio da Cruz Rodrigues - 9 

PM Goianá; Felippe Hungria de Paula Ferreira - PM Palma; Douglas Barbosa Castro - PM 10 

Muriaé; Érica Pereira Bedin – PM Leopoldina; Helvécio Rodrigues Pereira Filho – PM São 11 

João Nepomuceno; João Batista Pinto – COPASA; Maria Aparecida Muruci Monteiro - 12 

DEMSUR; Luíza Fonseca Cortat – FIEMG; Dênio Drummond Procópio – CEMIG; Heverson 13 

Vieira Marangon – CEAVARP; Robin Le Breton – ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO 14 

IRACAMBI; Thayana Caus Wanderley - UEMG; Dalmo Lamarca Neto - ASPIRA; Mariana 15 

Matias Mattos – ABES. ASSUNTOS EM PAUTA: 1. ABERTURA PELO PRESIDENTE 16 

DO COMPÉ. O Presidente abriu a 3ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica 17 

dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé de 2021, cumprimentando e agradecendo a 18 

presença de todos. 2. LEITURA DOS INFORMES DA SECRETARIA. O Presidente 19 

Heverson abriu esse item de pauta logo passando a palavra para o secretário João Batista Pinto. 20 

Na sequência João informou aos presentes sobre a chegada de novos conselheiros: Lucas 21 

Antônio Costa de Carvalho e Hélio Costa, ambos da PMMG e Marcos Antônio Detoni - 22 

SEAPA. Informou também que no dia 9 de junho houve o repasse do IGAM no valor total de 23 

R$ 869.733,67.  3. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DAS ATAS DA 2ª REUNIÃO 24 

ORDINÁRIA DE 2021, REALIZADA EM 10/06/2021 E DA 2ª REUNIÃO 25 

EXTRAORDINÁRIA DE 2021, REALIZADA EM 16/07/2021.  Dispensada a leitura das 26 

atas, tendo em vista o prévio envio das minutas, as mesmas foram colocadas em votação, 27 

sendo aprovadas por unanimidade. 4. APRESENTAÇÃO DOS RESULTADOS DO 28 

PROCESSO DE HIERARQUIZAÇÃO DE MICROBACIAS DO CBH POMBA E 29 

MURIAÉ PARA INVESTIMENTOS DO 1º CICLO DO PROGRAMA MANANCIAIS – 30 

CEIVAP (ENGº LAURO BASSI – EMPRESA ÁGUA E SOLO). O presidente Heverson 31 

deu início a este ponto de pauta, e logo passou a palavra para o convidado Sr. Lauro Bassi 32 

para apresentar à plenária o resultado do processo de escolha da microbacia alvo que será 33 

contemplada no primeiro ciclo de investimentos do Programa Mananciais - CEIVAP. Dando 34 

sequência, Lauro se apresentou e iniciou  a sua apresentação primeiramente passando aos 35 

presentes informações gerais sobre o Programa Mananciais, a participação e o envolvimento 36 

dos comitês afluentes, os critérios de hierarquização para a seleção da microbacia alvo e, por 37 

fim, apresentou  os resultados da aplicação da metodologia proposta na região do CBH Pomba 38 

e Muriaé, que resultou na escolha da microbacia Água Limpa, localizada no município de 39 

Palmas. Após o esclarecimento de dúvidas dos conselheiros, Lauro agradeceu o convite e se 40 

colocou à disposição do comitê para o que se fizer necessário. Heverson agradeceu a presença 41 

do palestrante e deu sequência à reunião. 5. REFERENDUM DA DELIBERAÇÃO Nº 42 

114/2021 QUE APROVOU A INDICAÇÃO DA MICROBACIA ALVO NA REGIÃO 43 



HIDROGRÁFICA DO CBH POMBA E MURIAÉ PARA PARTICIPAÇÃO NO 1º 44 

CICLO DO PROGRAMA DE INVESTIMENTOS EM SERVIÇOS AMBIENTAIS 45 

PARA A CONSERVAÇÃO E RECUPERAÇÃO DE MANANCIAIS – PROGRAMA 46 

MANANCIAIS DO CEIVAP - HEVERSON MARANGON (PRESIDENTE). O 47 

presidente Heverson deu início a este ponto de pauta explicando aos conselheiros que a 48 

indicação da microbacia alvo do Programa Mananciais, objeto do ponto anterior da pauta, 49 

conforme determinação do próprio CEIVAP, deveria ser formalizada pelo comitê por meio de 50 

deliberação. Assim, uma vez que não haveria reunião plenária antes do prazo limite 51 

estabelecido pelo CEIVAP para a indicação da microbacia alvo, e levando-se em conta que o 52 

tema foi amplamente discutido no âmbito da CTGRH e do GTPSA, o presidente informou 53 

que a indicação foi aprovada ad referendum desta plenária de hoje. Feitas as devidas 54 

explicações a deliberação 114/2021 foi referendada por unanimidade.   6. APRESENTAÇÃO 55 

DO PROJETO REFERENTE AO PEDIDO DE OUTORGA PARA INTERVENÇÃO 56 

DE CANALIZAÇÃO E/OU RETIFICAÇÃO DE CURSO D’ÁGUA NO MUNICÍPIO 57 

DE MURIAÉ/MG (PREFEITURA DE MURIAÉ E URGA-ZM). O presidente Heverson 58 

iniciou este ponto de pauta convidando o representante da prefeitura de Muriaé, Douglas 59 

Castro e o representante do órgão gestor, Eduardo Araújo para apresntarem à plenária 60 

informações sobre o pedido de outorga. Após as considerações do representante do 61 

empreendedor e do IGAM, a palavra foi aberta para a questionamentos e esclarecimento de 62 

dúvidas. Terminada a apresentação o presidente agradeceu aos palestrantes a deu sequência à 63 

reunião. 7. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DELIBERAÇÃO QUE APROVA O 64 

PEDIDO DE OUTORGA PARA INTERVENÇÃO DE CANALIZAÇÃO E/OU 65 

RETIFICAÇÃO DE CURSO D’ÁGUA NO MUNICÍPIO DE MURIAÉ/MG 66 

(PRESIDENTE HEVERSON MARANGON). O presidente Heverson iniciou este item de 67 

pauta, solicitando a leitura dos termos da deliberação. Terminada a leitura, a deliberação foi 68 

colocada em votação, sendo a mesma  aprovada por doze votos favoráveis. Os conselheiros 69 

Heverson Marangon e João Batista Pinto abstiveram-se de votar. 8. APRECIAÇÃO E 70 

VOTAÇÃO DA DELIBERAÇÃO QUE EMPOSSA OS MEMBROS DO GRUPO DE 71 

TRABALHO PARA ACOMPANHAMENTO DA IMPLEMENTAÇÃO DO PLANO 72 

DIRETOR DE RECURSOS HÍDRICOS – PDRH DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS 73 

AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS POMBA E MURIAÉ - HEVERSON 74 

MARANGON (PRESIDENTE). O presidente Heverson abriu este ponto de pauta e em 75 

seguida passou a palavra para o especialista administrativo da AGEVAP Alexandre Cid dar 76 

as explicações. Alexandre informou que na última reunião, a plenária aprovou a criação do 77 

referido grupo de trabalho por meio da Deliberação 112/2021. No entanto, não se conseguiu 78 

compor o GT. Após as discussões e de acordo com os contatos prévios e convites realizados, 79 

o grupo de trabalho foi formado com os seguintes membros: Poder Público Estadual: Eduardo 80 

Araújo – IGAM, Sebastião Vieira de Jesus – IEF; Usuários: João Batista Pinto - COPASA, 81 

Luíza Fonseca Cortat – FIEMG Sociedade Civil: Marina Soares Domingues - UEMG, 82 

Thayana Caus Wanderley – UEMG, João Batista Lúcio Corrêa - IFSudeste, Paulo Henrique 83 

de Souza - IFSudeste, Thaís Lorraine do Santos Moreira - CEAVARP; Alberto Rambaldi - 84 

ASPIRA. Em seguida, o presidente Heverson colocou a deliberação em votação, sendo a 85 

mesma aprovada por unanimidade. 9. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DELIBERAÇÃO 86 

QUE APROVA OS CRITÉRIOS PARA APORTE DE RECURSOS DO CBH POMBA E 87 



MURIAÉ COMO APOIO À CONTRAPARTIDA DOS MUNICÍPIOS INSCRITOS E 88 

SELECIONADOS NO PROGRAMA PROTRATAR IV DO CEIVAP – HEVERSON 89 

MARANGON (PRESIDENTE) E CTGRH. Dando sequência à reunião, o presidente iniciou 90 

este ponto de pauta ressaltando a importância do programa para a melhoria da qualidade das 91 

águas na bacia do Paraíba do Sul. Na sequência, passou a palavra para o conselheiro e membro 92 

da CTGRH Eduardo Araújo. Eduardo explicou que, no caso de não haver disponibilidade 93 

financeira para apoio integral a todos os municípios contemplados no Protratar, faz-se 94 

necessário o estabelecimento de critérios para a destinação do recurso. Na sequência, ele 95 

solicitou ao especialista da Agevap Alexandre Cid para apresentar os termos da deliberação, 96 

e outras explicações complementares. Terminada a explanação  de Alexandre, o presidente 97 

Heverson colocou em votação a deliberação em tela, sendo a mesma aprovada por 98 

unanimidade 10. DISCUSSÃO SOBRE A ELABORAÇÃO DE MATERIAL 99 

INSTITUCIONAL Dando sequência à reunião, o presidente Heverson convidou o 100 

especialista administrativo da AGEVAP  Alexandre Cid para falar sobre o assunto. Alexandre 101 

informou que em breve iniciará um procedimento licitatório para contratação de empresas 102 

para produção de vídeo institucional e conteúdo digital e impulsionamento de redes sociais 103 

para o CBH Preto e Paraibuna, que deliberou sobre este investimento na sua última plenária. 104 

Nesse sentido, Alexandre entendeu oportuno colocar este assunto em discussão para, caso a 105 

plenária julgue interessante, incluir o CBH Pomba e Muriaé na contratação. Após as 106 

considerações dos conselheiros e conselheiras, a plenária encaminhou favoravelmente pela 107 

produção de material institucional para o comitê, que será objeto de deliberação na próxima 108 

reunião plenária.  11. ASSUNTOS GERAIS. A conselheira Luíza Cortat pediu a palavra para 109 

passar informações sobre as vagas do comitê federal, o CEIVAP, que está com as inscrições 110 

abertas  até dia 10 de setembro, e que ainda há cadeiras vacantes para os segmentos  Usuários 111 

e Sociedade Civil. 12. ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar o Presidente Heverson 112 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 113 

 114 

Conselheiros presentes à 3ª Reunião ordinária de 2021: 1- Poder Público Estadual: 115 

Sebastião Vieira de Jesus – IEF, Eduardo Araújo Rodrigue – IGAM; Hélio Costa - PMMG. 116 

2- Poder Público Municipal: Vicente de Paulo Pinto – PM Ubá; Gilberto Gonçalves Quintão 117 

– PM Rio Pomba; Anezio da Cruz Rodrigues PM Goianá; Felippe Hungria de Paula Ferreira 118 

PM Palma; Douglas Barbosa Castro - PM Muriaé; Érica Pereira Bedin – PM Leopoldina; 119 

Helvécio Rodrigues Pereira Filho – PM São João Nepomuceno. 3- Usuários: João Batista 120 

Pinto – COPASA; Maria Aparecida Muruci Monteiro - DEMSUR; Luíza Fonseca Cortat – 121 

FIEMG; Dênio Drummond Procópio – CEMIG. 4- Sociedade Civil: Heverson Vieira 122 

Marangon – CEAVARP; Robin Le Breton – Associação Amigos do Iracambi; Thayana Caus 123 

Wanderley - UEMG; Dalmo Lamarca Neto - ASPIRA; Mariana Matias Mattos – ABES. 124 

 125 

Convidados: Conforme lista de presença em anexo. 126 

Guarani, 02 de setembro de 2021. 127 

 128 



 129 

 130 

 131 
 132 

 133 
        João Batista Pinto 134 

      Secretário do COMPÉ 135 

 136 
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INSTITUIÇÃO NOME ASSINATURA TELEFONE E-MAIL 

AGEVAP Alexandre Cid PRESENTE   

AGEVAP Jonathan Silva PRESENTE   

IGAM Tayná Uber PRESENTE   

IGAM Maria Goretti Haussmann PRESENTE   

AGUA e SOLO Lauro Bassi PRESENTE   

DEMSUR Marcelo Gomes PRESENTE   

PM Pirapetinga Patrick Protásio PRESENTE   

CEAVARP Tais Moreira PRESENTE   

PM Pirapetinga Aline De Vita PRESENTE   
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Você 
08:14 

Prezad@s bom dia a todos. Peço por gentilezsa  

Você 
08:16 

a todos , (tanto membros , qto convidados ) registrarem a presença no chat , informando nome completo e a instituição que representa. grato 

Alexandre de Andrade Cid - AGEVAP 

Jonathan Almeida Silva 
08:35 

Jonathan Almeida Silva - AGEVAP 

Aspira Refloresta 
08:43 

Alberto Rambaldi - email: allbertorambaldi@gmail.com , indicação da ASPIRA para GTI do Plano de Bacia. 

João Pinto 
08:44 

Bom dia! 

Aspira Refloresta 
08:45 

Bom dia. Neto Lamarca - ASPIRA 

Sebastiao Vieira 
08:46 

Bom dia a todos. 

Jonathan Almeida Silva 
08:48 

Bom dia a todos. Registrem a presença de vocês no chat.  

João Pinto 
08:49 

João Batista Pinto - Usuários - COPASA 

Denio Drummond Procopio 
08:55 

Dênio Drummond Procópio - CEMIG/Presente - Bom dia. 

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
08:59 

Bom dia a todos. 

Polícia Militar de Meio Ambiente 5º Pel PM Esp MAmb - Cataguases 
08:59 

Sgt Hélio - PM Meio Ambiente Cataguases - presente 

Jonathan Almeida Silva 
09:01 
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Bom dia a todos. Registrem a presença de vocês no chat. Quem já registrou, desconsiderar.  

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
09:02 

Vicente de Paulo Pinto Ubá - presente. 

Aparecida - Tecnico 
09:02 

Bom Dia a todos 

Thayana Caus 
09:02 

bom dia gente!!! 

Jonathan Almeida Silva 
09:02 

Bom dia a todos. Registrem a presença de vocês no chat. Quem já registrou, desconsiderar.  

Aparecida - Tecnico 
09:03 

Maria Aparecida Muruci Monteiro/ Demsur 

Helvécio Rodrigues Pereira filho 
09:03 

Bom dia 

Thayana Caus 
09:03 

Thayana Caus Wanderley - UEMG/Carangola 

Robin - Iracambi 
09:03 

Robin Le Breton - Assoc Amigos de Iracambi 

Lauro Bassi 
09:03 

Lauro Bassi - Água e Solo 

Luiza Cortat 
09:03 

Bom dia, pessoal! Luiza Cortat - FIEMG 

Eduardo Rodrigues 
09:03 

Eduardo de Araujo Rodrigues - IGAM 

Sebastiao Vieira 
09:03 

Sebastião Vieira de Jesus - IEF - Presente. 

Aspira Refloresta 
09:04 
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Dalmo Lamarca Neto - ASPIRA / Pirapetinga-MG 

Tayna Uber 
09:04 

Tayná Uber da Silva - GEABE/IGAM - Convidada 

Meio Ambiente Ambiental 
09:04 

Bom dia a todos! Érica Pereira Bedim - Prefeitura de Leopoldina 

Maria Goretti Haussmann 
09:05 

Muito Bom dia! Eu sou a Maria Goretti Haussmann do IGAM/GECBH estarei acompanhando a reunião até às 10:00. Bom trabalho a todos.  

Anezio Rodrigues 
09:06 

Bom dia, Anezio Goianá. Ontem havia avisado ao estagiário que estaria presente no inicio da reunião, mas irei me ausentar um pouco mais cedo devido a segunda 

dose da covid agendada para essa manhã 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
09:10 

Douglas, Prefeitura de Muriaé 

Heverson Maragon 
09:11 

Bom dia - Heverson Vieira Marangon - CEAVARP 

Polícia Militar de Meio Ambiente 5º Pel PM Esp MAmb - Cataguases 
09:12 

Sgt Hélio Costa, estou com um probleminha aqui 

no fone 

Marcelo - Setor Tecnico 
09:13 

Bom a todos..meu nome é Marcelo Gomes, geólogo, sou representante suplente do Departamento Municipal de Saneamento Urbano (DEMSUR) 

Obrigado. Meu microfone está com problemas 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
09:16 

vou trocar de dispositivo, estou sem camera e sem microfone!  

Luiza Cortat 
09:16 

Muito obrigada Cida por sua grande contribuição para o Comitê! Boa sorte na nova fase!  

Marcelo - Setor Tecnico 
09:16 

A Aparecida vai fazer mta falta pra gente aqui!! 

João Pinto 
09:16 
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OI Maria Aparecida, foi muito bom ter conhecido você, muito aprendizado pelas suas experiências no DEMSUR, um grande abraço. 

Aparecida - Tecnico 
09:17 

Um abraço a todos. Vou sentir falta !!! 

Sebastiao Vieira 
09:18 

Obrigada Aparecida pelo apoio que sempre foi nos dada, boa sorte no seu novo caminho. Abraços e estamos aqui a qualquer hora que for preciso. 

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
09:20 

Maria Aparecida, experiência, conhecimento, serenidade, competência, algumas das qualidades dela. Vai fazer falta no Comitê.  

João Pinto 
09:20 

Muito bom o representante de Pirapetinga,.Faltou o representante de Palma, onde também vai ser beneficiado pelo Programa da AGEVAP de proteção ambiental de 

Microbacias.  

Você 
09:43 

bom dia Aline de Vita. por favor registre sua presença aqui no chat 

Eduardo Rodrigues 
09:44 

João, muito bem lembrado 

Eduardo Rodrigues 
09:54 

Muito bem lembrado, Vicente. Sem contar que nenhum município tem uma relação demanda/disponibilidade mais preocupante. Além disso, vocês são o unico 

municipio com PSA. Mas foram mal na informação para o Programa 

Aparecida - Tecnico 
09:56 

Muito bom o trabalho implantado em Ubá. Tive a oportunidade de ver. Parabéns Vicente pelo trabalho 

Eduardo Rodrigues 
09:59 

obrigado Lauro. 

Lauro Bassi 
10:00 

Valeu Eduardo!! 

Anezio Rodrigues 
10:01 

Pessoal conforme avisado estarei me ausentando para imunização da covid. Se possível retornarei a reunião. 

Marcelo - Setor Tecnico 
10:08 
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Pessoal, infelizmente terei que me ausentar da reunião agora. Surgiu um imprevisto aqui no serviço e não tem como adiar. Mas gostaria de agradecer pela 

oportunidade de participar desta reunião. E estarei participando das próximas reuniões. Obrigado e desculpem me por não me apresentar de uma forma melhor pois 

o microfone do computador estava com problemas. Obrigado. 

Marcelo - Setor Tecnico 
10:09 

Na verdade eu também não tenho conhecimento Eduardo 

Patrick Protazio Domingues 
10:34 

Registrando presença: Patrick Protazio Domingues, Secretário de Meio ambiente de Pirapetinga 

Thaís Moreira 
10:42 

Acho que seria interessante o comitê cobrar dos municípios a elaboração dos Planos Diretores Municipais de Drenagem Urbana, que é uma ação prevista nos 

Planos Municipais de Saneamento Básico  

Thaís Moreira 
10:43 

Thaís Lorraine do Santos Moreira - CEAVARP 

Patrick Protazio Domingues 
10:45 

Vou sair por uns minutos. Deixo a Aline, Diretora de Meio Ambiente de Pirapetinga representando o município. 

Mariana Matias 
10:52 

Por mim, ok 

Sebastiao Vieira 
10:53 

Segunda é o melhor dia para mim. 

Aspira Refloresta 
10:53 

ok! tranquilo. 

João Pinto 
10:54 

Concordo com o Heverson, tem que apresentar imagem do local, montante e jusante. 

João Pinto 
10:58 

2 

Aspira Refloresta 
10:58 

2 

Thayana Caus 
10:58 
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2 

Meio Ambiente Ambiental 
10:58 

2 

Mariana Matias 
10:58 

2 

Robin - Iracambi 
10:58 

2 

Denio Drummond Procopio 
10:58 

1 

Heverson Maragon 
10:58 

2 

Sebastiao Vieira 
10:58 

2 

Douglas Castro 
10:58 

2 

Aline de Vita 
10:59 

2 

João Pinto 
11:03 

Como já ficou dúvida na apresentação pela Prefeitura, mantenho que devo deixar para reunião extraordinária. 

Sebastiao Vieira 
11:04 

Concordo com o João. 

Aspira Refloresta 
11:04 

tb concordo com João! 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
11:05 

podem prosseguir 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
11:07 
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o processo é bastante claro 

Secretaria Meio Ambiente e Desenvolvimento 
11:28 

Gente me desculpe, mas surgiu um problema aqui e e tenho que sair. 

Sebastiao Vieira 
11:31 

Depois da apresentação sou favorável que se coloca em votação ja que as coisas estão muito clara e não vejo empecilho em definirmos este processo hoje. 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
11:32 

Sugiro nova votação, após a apresentação 

Aspira Refloresta 
11:33 

eu li o processo, só que na falta do empreendedor achei que uma extraordinária seria melhor com a participação. Mas to aberto pra nova votação. 

Luiza Cortat 
11:36 

1 

João Pinto 
11:36 

2 

Robin - Iracambi 
11:36 

1 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
11:36 

1 

Aspira Refloresta 
11:36 

pra dar agilidade para a próxima e com a avaliação do Eduardo 1 

Heverson Maragon 
11:36 

2 

Aparecida - Tecnico 
11:36 

1 

Eduardo Rodrigues 
11:36 

1 

Meio Ambiente Ambiental 
11:37 
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2 

Sebastiao Vieira 
11:37 

1 

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
11:37 

1 

Aline de Vita 
11:37 

1 

Polícia Militar de Meio Ambiente 5º Pel PM Esp MAmb - Cataguases 
11:37 

1 

Thayana Caus 
11:37 

1 

Sebastiao Vieira 
11:38 

Concordo com a Luiza. 

Aspira Refloresta 
11:40 

tranquilo Eduardo. 

sem dúvidas! 

Sebastiao Vieira 
11:43 

Minha opinião é a mesma do Vicente. 

Aparecida - Tecnico 
11:44 

Vou ter que sair da reunião. Foi um prazer enorme participar deste comitê. Agradeço a boa acolhida sempre. Um abraço a todos. 

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
11:48 

Aprovado 

João Pinto 
11:49 

Também me abstenho da votação 

Sebastiao Vieira 
11:49 

De acordo. 

Thayana Caus 
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de acordo 

Denio Drummond Procopio 
11:49 

de acordo 

Sebastiao Vieira 
11:51 

Para mim seria melhor dia 16 

ou 17 

Thayana Caus 
11:51 

Para mim tb (a tarde). Os outros dias nao posso 

Meio Ambiente Ambiental 
11:51 

dia 16 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
11:51 

qualquer, menos dia 17 

Thayana Caus 
11:51 

16* 

Luiza Cortat 
11:52 

16 pra mim ok 

Aspira Refloresta 
11:52 

16 ta blza 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente Muriaé 
11:52 

16 ok 

Eduardo Rodrigues 
11:52 

Dia 16/09 

Robin - Iracambi 
11:52 

eu não posso 16/09  

Mariana Matias 
11:52 

16 ok 
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Aspira Refloresta 
11:52 

pela manhã 

Eduardo Rodrigues 
11:52 

Pode ser. 

João Pinto 
11:52 

Preferência dia 15. 

Sebastiao Vieira 
11:52 

manhã 

Meio Ambiente Ambiental 
11:57 

Vou ter que sair da reunião. Bom trabalho. 

Sebastiao Vieira 
12:04 

Aprovado 

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
12:04 

aprovado 

Sebastiao Vieira 
12:11 

Beleza entendido. 

Sebastiao Vieira 
12:17 

Aprovado 

João Pinto 
12:17 

Aprovo. 

Aspira Refloresta 
12:17 

aprovado 

Denio Drummond Procopio 
12:17 

Terei que sair. Boa tarde a todos. 

Eduardo Rodrigues 
12:18 

Pessoal, sinto mas eu vou ter que sair 
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João Pinto 
12:20 

Muito importante, ter um vídeo institucional do COMPÉ. 

Sebastiao Vieira 
12:21 

A propaganda é a alma do negocio. 

Aspira Refloresta 
12:22 

nosso instagram aqui tem visibilidade boa... o que agente puder ajudar na divulgação, vamos fazer! 

Secretaria do Ambiente e Mobilidade Urbana - Prefeitura Municipal de Ubá 
12:30 

Grande abraço a todos. Até a próxima. 

Sebastiao Vieira 
12:30 

Abraços a todos até a próxima 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


